

Ä4 zu A7: Mein Körper. Meine Entscheidung. Unsere Verantwortung.

Antragsteller*innen DV Aachen

Antragstext

Von Zeile 152 bis 153 einfügen:

Selbstbestimmung über den eigenen Körper stellt – denn echte Lebensschutzethik muss beide Perspektiven zusammen denken. Dies beinhaltet auch, dass eine unauflösbare Dilemmasituation zwischen dem Schutz des ungeborenen Lebens und der Selbstbestimmung von schwangeren Personen über ihren eigenen Körper bestehen bleibt, sodass es keine einseitige Positionierung geben kann.